

*Estimados colegas y compañeros de trabajo.*

*Después de los nefastos hechos acaecidos en Valparaíso a mediados de Abril, en que vimos como muchas familias perdieron sus hogares, recuerdos y el resultado de toda una vida de esfuerzo y trabajo, es muy grato ver ahora como muchas de ellas comienzan a rehacer sus historias y sus vidas.*

*Tal es el caso de mi Madre, de la que soy testigo, cómo día a día vuelve a sonreír y a reconstruir su vida.*

*Por eso es que a nombre de ella y mío, quiero darles los más sinceros agradecimientos por su generosa ayuda con la cual esto está siendo posible.*